

Pemex registra utilidad de 31 mil 855 mdp (El Financiero 30/10/12)

Pemex registra utilidad de 31 mil 855 mdp (El Financiero 30/10/12) Esther Arzate Martes, 30 de octubre de 2012

Producción de crudo promedió 2 millones 539 mil barriles al día. Ingresos aumentan 7.7% en enero-septiembre. Paga 9% más impuestos respecto a 2011. Petróleos Mexicanos (Pemex) registró una utilidad de 31 mil 855 millones de pesos durante los primeros nueve meses de este año, cifra que compara positivamente frente a la pérdida por 63 mil 690 millones de pesos que obtuvo en el mismo periodo del año pasado. En el Informe de Resultados Financieros correspondientes al cierre de septiembre del año en curso, la dirección general de la paraestatal indicó que los impuestos que pagó Pemex a la Federación aumentaron 9 por ciento, para ubicarse en 688 mil 700 millones de pesos. Además, al 30 de septiembre de este año el patrimonio de Pemex se ubicó en 145 mil millones de pesos, lo que se compara positivo frente a los 126 mil millones de pesos registrados al último día de 2011. Detalló que durante enero-septiembre los ingresos aumentaron 7.7 por ciento en comparación con igual lapso de 2011, al pasar de un billón 138 mil 146 millones de pesos a un billón 226 mil 468 millones de pesos. Los precios El comportamiento positivo de los ingresos se debió, entre otros aspectos, a que los precios de venta en México de la gasolina Magna aumentaron 11.7 por ciento en el periodo; de gasolina Premium 5.9 por ciento, diesel 11.2, diesel industrial 11.4; diesel marino 11.4; combustóleo 7.9 por ciento; turbosina 9.6 por ciento y asfaltos 11.2 por ciento. Adicionalmente, aumentaron los volúmenes de venta de productos como gasolina Premium un 53.9 por ciento; el diesel 1.8 por ciento, diesel industrial 15.5 por ciento, propileno 22.8 y turbosina 5.2 por ciento. Lo anterior fue parcialmente compensado por la depreciación de 4.2 por ciento del peso frente al dólar estadounidense, que pasó de 13.43 a 12.85 pesos y una disminución de 2.6 por ciento en el volumen de crudo exportado que registró un volumen promedio de un millón 269 mil barriles. Rendimiento Las ventas por exportaciones al 30 de septiembre de 2012 registraron un aumento de 5.8 por ciento, al ubicarse en 589 mil 400 millones de pesos, comparado con el mismo periodo del año anterior. La producción de crudo en enero-septiembre promedió en dos millones 539 mil barriles al día. Al detallar los resultados del tercer trimestre del año en curso, la dirección general de Pemex señaló que en el trimestre el rendimiento neto de la empresa fue de 23 mil 900 millones de pesos por mayores ingresos por ventas, principalmente. El monto de impuestos de julio a septiembre de 2012 aumentó 5 por ciento, al alcanzar 223 mil 400 millones de pesos, en tanto que la producción de crudo promedió dos millones 541 mil barriles al día.